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第３回市議会定例会 一般質問通告表 

順 位 １ 質問者（会派） 北 村   薫 （公 政 ク ラ ブ ） 

 

項    目 要          旨 

１．防災訓練の実施に

ついて 

（１）これまでの防災訓練の実施状況について伺う 

 

 

 

 

（２）今後、市として防災訓練を実施する考えについて伺う 

 

 

 

 

２．市道の除排雪につ

いて 

（１）市道の除排雪計画について伺う 

 

 

 

 

（２）冬期会計年度任用職員の確保について伺う 

 

 

 

 

（３）現在、建設中の新車両センターの完成見通しについて伺う 

 

 

 

 

３．市道一已１０丁目

線入志別川橋梁工事

について 

（１）当初の計画では、今年度中に工事予定であったが延期になったと聞く。

今後の見通しについて伺う 

 

 

 

 

（２）今年度、工事ができない理由と関係する町内会への説明について伺う 
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第３回市議会定例会 一般質問通告表 

順 位 １ 質問者（会派） 北 村   薫 （公 政 ク ラ ブ） 

 

項    目 要          旨 

４．農業用資機材及び

電気代の価格高騰に

対する支援について 

（１）昨年、深川市は肥料の価格高騰対策として農家に対する補助事業を実

施した。今年度も様々な価格高騰に対する支援が必要と思うが、市の考

えについて伺う 
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第３回市議会定例会 一般質問通告表 

順 位 ２ 質問者（会派） 松 本 雅 祐 （ 令 和 公 明 ク ラ ブ ） 

 

項    目 要          旨 

１．おくやみ窓口の設

置について 

（１）新設のおくやみ窓口の概要について 

 

 

 

 

（２）おくやみ窓口の設置による市民の利便性と効果について 

 

 

 

 

（３）おくやみハンドブックについて 

 

 

 

 

２．外国人介護人材に

ついて  

（１）高齢者人口の傾向性と介護人材の状況について 

 

 

 

 

（２）市内における外国人労働者の状況と外国人介護人材に対する考え方に

ついて 

 

 

 

 

（３）外国人介護人材の受入れに対する支援について 
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第３回市議会定例会 一般質問通告表 

順 位 ２ 質問者（会派） 松 本 雅 祐 （ 令 和 公 明 ク ラ ブ ） 

 

項    目 要          旨 

３．障がいのある方へ

の投票所での対応に

ついて 

（１）投票所の運営について 

 

 

 

 

（２）投票所での障がいのある方の対応とマニュアル作成について 

 

 

 

 

（３）投票支援カードの導入について 

 

 

 

 

（４）今後の対応の考え方について 

 

 

 

 

４．サニタリーボック

スの設置の推進につ

いて 

（１）新庁舎での男子トイレ及びバリアフリートイレへのサニタリーボック

スの設置について 

 

 

 

 

 （２）公共施設の設置状況と今後の取組について 
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第３回市議会定例会 一般質問通告表 

順 位 ３ 質問者（会派） 大 前 昭 代 （民 主 ク ラ ブ） 

 

項    目 要          旨 

１．通学路上の危険箇

所等情報の電子化に

ついて 

（１）市内の小中学校において、保護者に対するお知らせメール等の発信方

法は現在どうなっているか 

 

 

 

 

（２）深川市通学路交通安全プログラム合同点検において対策を実施した箇

所と内容を伺う 

 

 

 

 

（３）通学路安全推進会議に深川警察署も参加されているが、情報は共有で

きないのか。また、危険箇所等の電子化及び公表の考えを伺う 

 

 

 

 

２．家庭内介護につい

て 

 

 

 

（１）独居高齢者や老々介護の現状をどの程度把握できているのか。また、

病院やクリニックなどとの連携も必要と思うが、現状と今後の展望を伺

う 

 

 

 

 

（２）育児中のダブルケアラーに関する相談を受けられる体制になっている

のか。また、そのような相談があった場合、どのような体制で解決策を

講じるのか伺う 

 

 

 

 

 

 （３）窓口まで行かなくても、ＳＮＳを利用して相談などを受けられる仕組

みを構築する考えについて伺う 
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第３回市議会定例会 一般質問通告表 

順 位 ３ 質問者（会派） 大 前 昭 代 （民 主 ク ラ ブ） 

 

項    目 要          旨 

３．人手不足と働くシ

ニア世代について 

（１）市内事業所における人手不足に関する現状をどのように捉えているか

伺う 

 

 

 

 

（２）市内事業所における６５歳以上の就労人数と全体に占める割合を伺う 

 

 

 

 

（３）高齢者就労支援の観点から市が実施する支援策の現状と今後の考えに

ついて伺う 

 

 

 

 

４．防災人材の育成に

ついて 

 

 

 

（１）本市の自主防災組織も含めた、防災人材の育成状況と今後の活動計画

について伺う 

 

 

 

 

（２）デジタル技術を活用した防災対策は、生命を守る災害対応力の飛躍的

向上が期待できると思うが、市の現状と今後の展望を伺う 

 

 

 

 

 

 

 

  



７ 

第３回市議会定例会 一般質問通告表 

順 位 ４ 質問者（会派） 山 本 時 雄 （ 令 和 公 明 ク ラ ブ ） 

 

項    目 要          旨 

１．有害鳥獣駆除対策

について 

（１）有害鳥獣処理施設の過去３年間のシカとアライグマの受入れ実績を伺

う 

 

 

 

 

（２）鳥獣被害対策実施隊の賃金・報酬について伺う 

 

 

 

 

２．新庁舎開庁に伴う

現庁舎備品の取扱い

について 

（１）現在の状況について伺う 

 

 

 

 

（２）新庁舎へ転用しない備品の取扱いを伺う 

 

 

 

 

 （３）転用しない備品を市民に無償提供してはどうかと思うが、市の考えを

伺う 

 

 

 

 

３．道の駅ライスラン

ドふかがわのリニュ

ーアルについて 

 

（１）現在、市としてリニューアルする計画があるか伺う 

 

 

 

 

 

  



８ 

第３回市議会定例会 一般質問通告表 

順 位 ５ 質問者（会派） 新 田   旺 （民 主 ク ラ ブ） 

 

項    目 要          旨 

１．老朽化した空き家

の対策について 

（１）市では現在、空き家・空き地バンクや老朽空き家解体助成制度を行っ

ているが、それ以外の対策の検討について伺う 

 

 

 

 

２．深川市文化・スポ

ーツ振興事業派遣助

成制度の見直しにつ

いて 

（１）過去５年間の高校生までの助成実績を伺う 

 

 

 

 

（２）この助成制度は市の文化・スポーツの活性化につながっているか伺う 

 

 

 

 

（３）子育て世代の負担を軽減し、文化・スポーツの活性化につなげるため、

現在の助成制度をより充実した内容に見直す考えについて伺う 

 

 

 

 

３．市のイベントにつ

いて 

（１）４年ぶりに各種イベントが開催され、まちににぎわいが回復しつつあ

るが、市はどのように捉えているか伺う 

 

 

 

 

（２）市内事業者と市民が一体となり実施しているイベントの開催状況と市

の評価を伺う 

 

 

 

 

 

 

 

 



９ 

第３回市議会定例会 一般質問通告表 

順 位 ６ 質問者（会派） 田 畑 陽 美 （民 主 ク ラ ブ ） 

 

項    目 要          旨 

１．生涯学習の推進に

ついて 

（１）市民の学習ニーズを反映した事業として行われている生涯学習出前講

座の取組状況を伺う 

 

 

 

 

（２）生涯を通じて学び続けていくことは大切なものと考えるが、長寿社会

における生涯学習支援など、今後の取組の考えについて伺う 

 

 

 

 

２．森林環境譲与税の

活用について 

（１）ウッドデビュー事業で乳幼児に積み木をプレゼントしているが、今後、

対象等を拡大する考えはあるか伺う 

 

 

 

 

（２）森林整備で伐採した木を公共事業等で使用できるが、これまでの本市

での活用事例などを伺う 

 

 

 

 

（３）森林環境教育への支援や普及啓発イベントは有効だが、現在の取組状

況と今後の考えを伺う 

 

 

 

 

（４）森林環境譲与税の活用方法について市民に意見を寄せてもらう取組の

考えを伺う 
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第３回市議会定例会 一般質問通告表 

順 位 ６ 質問者（会派） 田 畑 陽 美 （民 主 ク ラ ブ） 

 

項    目 要          旨 

３．食品ロスについて 

 

 

 

（１）飲食を伴う会合や懇親会の機会が増え、食品ロスも増加していると感

じる。１０月は食品ロス削減月間でもあり、改めて、食品ロス削減への

取組の考えについて伺う 

 

 

 

 

（２）家庭にある手つかずの食品を集め、地域の福祉施設などに寄付するフ

ードドライブを深川消費者協会が取り組んでいたが、家庭における食品

ロスに対する市の考えについて伺う 

 

 

 

 

４．市民への情報発信、

周知について 

（１）市民の皆様に向けて発信する情報は多岐にわたるが、これまでの周知

方法も含め、さらなる効果的な情報発信の取組の考えについて伺う 
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第３回市議会定例会 一般質問通告表 

順 位 ７ 質問者（会派） 鶴 岡 恵 司 （公 政 ク ラ ブ） 

 

項    目 要          旨 

１．市営住宅について （１）市営住宅全体の入居状況について 

 

 

 

 

（２）空き室の割合が多い市営住宅の状況について 

 

 

 

 

（３）今後の市営住宅の建て替え等は、計画通りに進むのか 

 

 

 

 

（４）市営住宅の用途変更は可能か 

 

 

 

 

２．市内の雇用状況等

について  

（１）市内の有効求人倍率は、近隣市町や全道と比較するとどのような状況

にあるのか 

 

 

 

 

（２）若年者雇用対策事業、若年者等雇用拡大奨励事業、育児休業取得支援

事業等の効果並びに今年度の取組状況、見通しについて 
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第３回市議会定例会 一般質問通告表 

順 位 ７ 質問者（会派） 鶴 岡 恵 司 （公 政 ク ラ ブ） 

 

項    目 要          旨 

３．公立高校の魅力づ

くり事業について 

（１）今年度の支援事業の内容について 

 

 

 

 

（２）高校受験を控える中学生への公立高校の魅力づくり事業に関する周知

について 

 

 

 

 

４．空き家・空き地バ

ンクについて 

（１）空き家・空き地バンクに登録されている情報はどのように収集してい

るのか 

 

 

 

 

（２）市の空き家・空き地バンクによる売買・賃貸契約の成立状況について 

 

 

 

 

５．ふるさと納税・企

業版ふるさと納税に

ついて 

（１）今年度のふるさと納税の寄付の状況について 

 

 

 

 

（２）今年度の企業版ふるさと納税の見通しについて 

 

 

 

 

  

 

  



１３ 

第３回市議会定例会 一般質問通告表 

順 位 ８ 質問者（会派） 伊 藤 美恵子 （民 主 ク ラ ブ） 

 

項    目 要          旨 

１．地方交付税の決定

額と２０２３年度予

算執行状況について 

（１）本年度の普通交付税及び臨時財政対策債の決定額と予算に与える影響

について伺う 

 

 

 

 

（２）２０２３年度予算の執行状況について伺う 

 

 

 

 

２．災害時の情報伝達

手段について 

 

 

 

（１）防災行政無線デジタル移動通信システムの現在の配備状況と配備先を

増やす考えについて伺う 

 

 

 

 

（２）コミュニティＦＭ放送局開設に向けた、具体的な検討の考えについて

伺う 

 

 

 

 

３．会計年度任用職員

の処遇改善に向けた

取組について 

（１）本市の会計年度任用職員の人数と市職員全体に占める割合について伺

う 

 

 

 

（２）２０２４年度から会計年度任用職員にも勤勉手当の支給が可能となっ

たが、本市の条例化の予定について伺う 

 

 

 

（３）現在、無給となっている生理休暇、子の看護休暇などを有給休暇とす

る考えについて伺う 

 

 

 

 



１４ 

第３回市議会定例会 一般質問通告表 

順 位 ９ 質問者（会派） 松 原 やす子 （日 本 共 産 党 ） 

 

項    目 要          旨 

１．保育行政について （１）保育士が安定的に確保されないと、今後の保育も行き届かなくなる可

能性があり、市としても何らかの支援をすることが必要ではないか 

 

 

 

 

２．教育ＤＸ・ＧＩＧ

Ａスクール構想につ

いて 

（１）小中学校において全児童・生徒にタブレット端末は行き届いていると

思うが、家庭のＷｉ－Ｆｉ環境についての支援状況と利用状況について 

 

 

 

 

（２）ブルーライトが体内時計に影響すると言われていることに対する啓蒙

について 

 

 

 

 

（３）特別支援学級でのタブレット操作において、教員の負担に対する支援

はどうしているのか 

 

 

 

 

（４）メディアリテラシーについて 

 

 

 

 

３．自衛隊への住民情

報の提供について 

（１）今回の除外申請件数について 

 

 

 

 

（２）今後の情報提供及び除外申請の周知について 

 

 

 

 



１５ 

第３回市議会定例会 一般質問通告表 

順 位 １０ 質問者（会派） 佐々木 一 夫 （れいわ新選組） 

 

項    目 要          旨 

１．市長の市政運営・

議会対応の考えにつ

いて 

（１）田中市長が市議会議員を務めていた時に主張していた思想・憲法認識

があると思うが、今後、市長としてどのように市政を運営し、議会対応

する考えなのか。議員の発言権、質問権、何より立憲主義についての考

えを伺う 

 

 

 

 

２．マイナンバーカー

ドに関する事務負担

について 

（１）共同通信社のアンケートで、全国の９０％の市区町村がマイナンバー

カードに関する事務負担を重いと感じていると回答したことが分かった

が、深川市はアンケートにどう回答したか伺う 

 

 

 

 

（２）最大２万円分のマイナポイントの申込み期限が９月末までだが、全国

にまだ申込みしていない人が２０００万人いると発表された。深川市の

未申込み者数と事務混雑の恐れについて伺う 

 

 

 

 

 

  



１６ 

第３回市議会定例会 一般質問通告表 

順 位 １０ 質問者（会派） 佐々木 一 夫 （れいわ新選組） 

 

項    目 要          旨 

３．自衛隊・防衛省へ

の市民の個人情報の

提供について 

（１）自衛官募集のための個人情報提供は個人情報保護法違反の疑いがある

が、令和５年度における情報提供の対象者の条件及び人数を伺う。また、

自衛隊への情報提供を望まない方の除外申請の件数も伺う 

 

 

 

 

（２）市民への周知は広報紙とホームページへの掲載で十分だと思うか、エ

ネルギー・食料品価格等物価高騰支援給付金は該当者全てに文書通知し

ている。当該給付金の対象者数は何人で、この扱いの差は何なのか。個

人情報・市民の基本的人権の扱いは交付金より軽いのか伺う 

 

 

 

 

（３）改めて深川市が個人情報を提供する論拠を問うが、本件は個人情報保

護法第６９条２項３号の適用を受けず、同法第２７条の適用により、あ

らかじめ本人の同意が必要となると考えるがいかがか。また、本市と同

様に対応している自治体と従前どおり対応している自治体の全道・全国

での比率を伺う 

 

 

 

 



１７ 

第３回市議会定例会 一般質問通告表 

順 位 １０ 質問者（会派） 佐々木 一 夫 （れいわ新選組） 

 

項    目 要          旨 

４．道の駅テナント選

定の決裁文書等につ

いて 

（１）総務経済常任委員会において、道の駅テナント選考決裁文書の出店申

込一覧等の矛盾について問いただすと、参考人の深川振興公社の取締役

が決裁文書の間違いだったと答えたが、それで済むのか。情報公開請求

により、市が公開した深川振興公社の決裁文書の一部が間違いだったと

する見解について市の考えを伺う 

 

 

 

 

（２）テナント出店時の事業計画書に「所管打合せでテイクアウトコーナー

が妥当との見解で申請することにした」とあり、これだと最初からの出

来レースということになる。また、多分全国唯一のおにぎりとお茶だけ

のカフェコーナーの申請書があるなら見せてほしいし、何故募集要項と

全く違うカフェコーナー申請を認めたのか、と問いただしたところ、参

考人は私への非難を始めた。市の管理職員も出席していたが、この深川

振興公社の対応について市の見解を伺う 

 

 

 

 

５．市立病院問題につ

いて 

（１）市が裁判における証言者として会計年度任用職員を選んだ理由を伺う 

 

 

 

 

（２）警察から聞いた言葉を同僚に伝えたことが、なぜハラスメント対策委

員会で犯罪者の息子と言ったと認定されたのか 

 

 

 

 

６．食料・農業・農村

基本法について 

（１）５月末に農林水産大臣の諮問機関である、食料・農業・農村政策審議

会において、食料・農業・農村基本法の検証・見直しに関する中間取り

まとめが示されたが、農業を基幹産業とする深川市としての考えと対応

を伺う 

 

 

 

 

 



１８ 

第３回市議会定例会 一般質問通告表 

順 位 １０ 質問者（会派） 佐々木 一 夫 （れいわ新選組） 

 

項    目 要          旨 

７．部活動顧問の全国

大会等引率に伴う公

務出張の扱いについ

て 

（１）深川中学校野球部が文部科学大臣杯第１３回全日本少年春季軟式野球

大会に出場し、引率した教諭は公務出張だったのか伺う 

 

 

 

 

８．議会提出人事案件

の判断材料について 

（１）公平委員会委員等の特に再任議案について、実質判断材料が与えられ

ずに議会同意を求めるのは不適切・実質違法ではないのか伺う 

 

 

 

 

 

  



１９ 

第３回市議会定例会 一般質問通告表 

順 位 １１ 質問者（会派） 宮 澤 孝 司 （ 令 和 公 明 ク ラ ブ ） 

 

項    目 要          旨 

１．観光大使について （１）観光大使の規定について 

 

 

 

 

（２）今後の観光大使の委嘱について 

 

 

 

 

２．リバーサイドパー

クゴルフ場について 

（１）管理の状況について 

 

 

 

 

（２）利用者からの要望等について 

 

 

 

 

３．災害時の避難所に

ついて 

（１）８月６日の大雨における避難状況について 

 

 

 

 

（２）今回の避難所開設時の備品等について 

 

 

 

 

（３）福祉避難所の開設と避難について 

 

 

 

 

 

 

 


